

Ingresos a través de turistas internacionales alcanzan máximos (El Financiero 27/11/13)

Ingresos a través de turistas internacionales alcanzan máximos (El Financiero 27/11/13) Diego Elías García Miércoles, 27 de noviembre de 2013 •Sin precedente, el volumen de extranjeros . De enero a septiembre los ingresos por medio de los turistas internacionales registraron un récord histórico, al sumar 8,591 millones de dólares, lo que se tradujo en un crecimiento de 8.2 por ciento en comparación con el mismo período del año pasado, de acuerdo con datos de Banco de México (Banxico). Este incremento obedeció principalmente a que los ingresos a través de los turistas de internación -es decir aquel visitante que por lo menos pasa una noche en algún tipo de alojamiento- también alcanzaron el nivel más alto en la historia, con 8,172 millones de dólares. Por su parte, los ingresos por los turistas fronterizos fueron de 418 millones de dólares en los nueve meses del año, esto quiere decir 1.8 por ciento menos que en el mismo lapso del año anterior. Ahora bien, los ingresos por excursionistas internacionales -que incluye los viajeros fronterizos sin pernocta y los visitantes en cruceros- fueron de 1,564 millones de dólares, el mayor nivel desde 2010 para el periodo. Los ingresos totales que entraron al país de enero a septiembre por medio de los viajeros internacionales alcanzaron el mayor nivel desde 2008, consiguiendo así la tasa de crecimiento más alta desde 2005 de 8.1 por ciento. Es decir, la entrada de dólares a través de los viajeros fue 10,155 millones de dólares, estableciéndose un superávit de 3,741 millones de dólares en el periodo. En relación al número de viajeros que llegaron al país, en los primeros tres trimestres ingresaron 8.2 por ciento más que el período previo, lo que significó un total de 57.45 millones de personas, correspondiendo 17.52 millones a turistas internacionales y 39.93 millones a excursionistas. Pese a la debilidad económica del país y la violencia en algunos estados de la República, los turistas todavía encuentran atractivo el territorio.